

<b>Lista de Presença – 17ª Reunião da CTGI, conjunta com a CTEA, CTPA e CTMH</b>		
<b>Data:</b> 15/12/2020	<b>Horário:</b> 9h	<b>Local:</b> Plataforma TEAMS
<b>REPRESENTANTES</b>		
<b>Nome</b>	<b>Câmara Técnica</b>	
Camila Clementina Arantes	CTGI	
Gilson Guimarães	CTPA	
Lara Dias	CTGI/CTPA	
José Luiz	CTGI	
Claudio Leite	CTMH	
Alfredo Pisani	CTMH	
Gabriel Sousa Alves	CTMH/CTGI	
Natacha Yukie Nakamura	CTGI	
Allan Santos	CTEA	
Cátia Regina Macagnan	CTEA	
Marta Marcondes	CTEA	
Gerson Salviano	CTMH	
Juliana Geseira	CTPA	
Shindi Kiyota	CTEA/CTGI/CTPA	
Márcia Nascimento	CTPA	
Seica Ono (p/ Josué Barranco)	CTPA	
Lilian Barrella Peres	CTMH	
Francisca Adalgisa	CTEA	
Adriano Michel	CTPA	
Cristiano de Oliveira	CTMH	
<b>CONVIDADOS</b>		
Hélio Suleiman	FABHAT	
Beatriz Vilera	FABHAT	
Mayara Aboud Trivinho	FABHAT	
Larissa Cristina Silva	FABHAT/Secretaria Executiva	

Camila Arantes, coordenadora da CTGI, iniciou a reunião às 9h10 e informou que a pauta seria a discussão sobre a minuta de Deliberação que aprova critérios para indicações de empreendimentos ao FEHIDRO 2021.

Foi decidido por incluir na Deliberação as ações constantes no PA/PI com recurso para 2021 e aquelas com recursos de 2020 que não tiveram empreendimentos indicados ou que não esgotaram os recursos.

De maneira geral, tiveram alguns pontos principais que foram discutidos:

- Lilian Peres (CTMH) sugeriu utilizar os modelos de roteiros técnicos elaborados pelos agentes técnicos para várias linhas temáticas, tornando mais claro alguns itens. Irá encaminhar para o grupo algumas sugestões.

- Apesar de haver recursos previstos de 2021 no PA/PI para a ação “Mapeamento cartográfico sistemático da Bacia do Alto Tietê e de uso e ocupação do solo das APRMs”, foi decidido por não incluí-la na Deliberação de critérios, pois é específica para eventual aditivado do projeto do IGC, já indicado ao FEHIDRO.
- Será realizado levantamento pela FABHAT das ações que já foram indicadas em 2020, para verificar se tem recurso para indicar em 2021 – será apresentado na próxima reunião;
- Necessidade de verificar prioridades para bacia e rediscussão de como será definido o “Fator K”;
- Márcia Nascimento (SIMA) pontuou sobre a ação “Identificação de áreas para implantação de novas UCs, visando a conservação e implantação de recursos hídricos.”, constante no PAPI, e sugeriu retirá-la, tendo em vista que os PDPAs já apresentam esse objeto. (Guarapiranga e Billings já existem a identificação dessa área, as demais não há certeza);
- Marta Marcondes destacou a importância de um papel mais proativo do Comitê no acompanhamento dos projetos indicados na ação de esgotamento sanitário.

Foram incorporadas na Deliberação algumas melhorias, de acordo com os modelos utilizados:

1. Pedir as coordenadas na localização, principalmente quando se tratar de intervenções em rios, obras do sistema de esgotamento etc;
2. Tirar a “mão de obra” da metodologia e colocar na “equipe técnica”, separando por equipe do tomador e equipe a ser contratada;
3. Título do empreendimento conforme MPO;
4. Item 1 – Apresentação do Proponente. Retirar obrigatoriedade do referencial bibliográfico ou colocar que podem ser citadas atividades/atribuições legais do tomador que comprovem a capacidade de executar o projeto;
5. Para projetos na ação do subPDC 7.2, colocar como obrigatoriedade o enquadramento no plano de drenagem ou de saneamento;
6. Dificuldades dos tomadores nas metas e ações será discutido na próxima reunião. Lilian sugeriu a elaboração de uma tabela modelo para preenchimento.

#### **Encaminhamentos:**

- ✓ Beatriz (FABHAT) irá verificar as ações que já foram indicadas e os recursos residuais para adequar na MINUTA de Deliberação;
- ✓ Próxima reunião agendada para dia 21/12 (segunda-feira) às 14h.

A reunião encerrou as 12h30.